
El Universal
Sección: Nacional
2024-10-16 03:00:24 193 cm

2
Página: 2 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

BAJO
RESERVA

¿Se mantendrán expriistas
premiados con embajadas?
===== Ante el avisoque hizo la presidenta Claudia
Sheinbaum de la evaluación del canciller Juan
Ramón de la Fuente a los embajadoresy las
embajadoras, algunos ya comenzaron a tomar

previsiones y, por si acaso, mandan señales de

simpatía a la autollamada Cuar-

Transformación. Es el caso

del expriista Omar Fayad, de-

signado por el expresidente Ló-

pez Obrador en la embajada de
México en Noruega, quien ex-

presó su apoyoa la presidenta
Sheinbaum y al canciller. Con
un mensaje en sus redes socia-

Juan Ramón les, el exgobernador de Hidalgo
de la Fuente deseó el mayor de los éxitosa

De la Fuente. Veremos si en los

próximos días otros expriistas mandados al exte-

rior por AMLO, como Claudia Pavlovich. o Qui-
rino Ordaz Coppel, hacen llegar saludos a sus

nuevos jefes para tratar de subirse al segundo pi-
SO de la 4T,y de paso, evitar que les corten sus

prometedoras carreras diplomáticas.

Llegandoyprendiendo lumbre, inician
OS viajes de diputados al extranjero

===== Nos platican que, mientras algunos diputados
votaban las leyes secundarias de la reforma judi-
cial, el legislador morenista Pedro Haces inaugu-
ró el turismo Legislativo en San Lázaro, pues se

fue a Suiza, donde se desarrolla la 149 Asamblea
de La Unión Interparlamentaria. El flamante
Coordinador de Operación Política de los diputa-
dos de Morena habló de tecnología e innovación.

ypresumió ante los parlamentarios del mundo
que, en 2023, el Congreso mexicano aprobó la Ley
General en materia de Humanidades, Ciencias,
Tecnologíase Innovación, la cual dijo tiene un en-

foque totalmente humanistayha permitido incre-

mentar el otorgamiento de becas en México. Lo

que no se dijo es que esa reforma se avaló de ma-

drugada, en una sede alterna y en medio de criti-

cas de la comunidad de investigadores quienes la
calificaron de "centralista, regresiva, autoritariay
discriminatoria". Nos dicen que, aunque las rela-

ciones con la corona española el gobierno mexi-
cano están descompuestas, don Pedro estuvo en

días pasados en Españayahora está en Ginebra.

iY dónde está la senadora?
##### Y. hablando de legisladores viajeros, nos hacen
ver que la senadora del Partido del Trabajo Lizeth
Sánchez provocó que la sesión de ayer se inte-

irrumpiera cuatro horas debido a que faltaba su fir-

ma como secretaria de la Mesa Directiva para ava-

lar la presentación ante el pleno de la convocatoria

para la elección de jueces. La legisladora prefirió
viajar a su natal Puebla para acudir a la toma de

posesión del nuevo alcalde de la capital del estado.
El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fer-
nandez Noroña, no quiso emitir su voto de cali-
dad para no correr el riesgo de abrir un resquicio a

posibles impugnacionesy mandó traer de regreso
a la petista. Fernández Noroña evitó exhibir a la

senadora, aunque, sin mencionarla, advirtió que es

irresponsable no asistir una sesión, si se es parte
de la Mesa Directiva. Don Gerardo, al parecer, no

entiende que hay prioridades.

INE se prepara para elección
de jueces
##### En el INE siguen los preparativos para la elec-
ción del Poder Judicial, y para tomar previsiones,
ya están contactando por correo electrónico a los

capacitadores electorales que participaron en el

proceso electoral pasado para ofrecerles su recon-

tratación en este ejercicio inédito. Aunque es cierto

que sería un avance. pues cuentan con experiencia,
este proceso tendrá sus particularidades al ser una

elección sin precedentes por lo que seguramente,
habrá muchos temas nuevos que deban aprender
para estas elecciones. Nos dicen, en tono de bro-

ma, que por lo prontodeberán irse familiarizando
con el uso de la tómbola, por si se llega a ofrecer.


